



立志 鍛錬 協調

令和3年12月21日号

立三中

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

Thanks to You (感謝の心)

校長 今本 由美子

いよいよ、2021年も終わりが近づいてきました。新たな変異株のニュースが、明るさを見いだしつつあった世の中に、新たな不安の種を蒔いています。今後、この変異株に対する新たな対応が必要となってくることも考えられますが、当面はこれまでどおり、基本的な感染対策をとりながら、日々の授業や様々な活動を進めていく予定です。

さて、11月の末に2年生の校外学習で鎌倉に行ってきました。10月の、3年生の修学旅行の頃は、まだ人の流れは戻ってきていませんでしたが、この日は、天気が良かったこともあり、多くの観光客や校外学習の小中学生で、街はにぎわっていました。昼食は、



2年生 校外学習 カメラに向かってピース！

全ての班が、事前に予約を入れてあった鶴岡八幡宮近くの老舗のお蕎麦屋さんでいただきました。お昼近くになると、次々と2年生がお店にやってきました。そして、食事を終わると、口々に「ごちそうさまでした！」「ありがとうございました！」「おいしかったです！」と明るく、元気に、お店の方に声をかけて、次の目的地へ向かっていきました。これまでも、行事や日々の活動の中で、また、地域の方などにお会いした

時の生徒の対応に、気持ちの温かさや思いやり、感謝の心がしっかりと育っていることを感じる場面は何度となくありましたが、この日も、さわやかな2年生の挨拶の声を聞いて、とてもうれしくなりました。

感謝の気持ちを素直に言葉にして伝えたり、相手を思う気持ちを行動で示せるということはとても大切なことです。感謝や思いやりの言葉は、人を温かく、幸せな気持ちにする力をもっています。来年も、たくさんの感謝の言葉、思いやりの行動が見られることを願っています。



鶴岡八幡宮の大石段で

保護者、地域の皆さま、今年1年、大変お世話になりました。おかげさまで、何とか無事に2021年を終えることができそうです。生徒たちはひたむきに2021年を過ごしてきました。冬休みに体と心の疲れを癒し、また、気持ちを新たに、2022年をスタートできますよう、皆様の見守りと温かなお声掛けをお願いいたします。